Colombia Últimas Noticias

COLOMBIA >

## Ecopetrol suspende la operación del oleoducto Caño Limón - Coveñas tras atentado

La empresa estatal señaló fue necesario suspender el despacho de gas de la planta de Gibraltar, a partir del martes 28 de marzo, con el fin de garantizar la seguridad de las operaciones

Por Enrique Gamboa

29 Mar 2023

♠ Escuchar

Compartir



Ecopetrol rechazó los atentados realizados contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas,

Después del atentado que sufrió el **oleoducto Caño Limón-Coveñas** el lunes 27 de marzo, el cual es manejado por Ecopetrol y cubre una distancia de 771 kilómetros, la empresa estatal informó que suspendió el suministro de gas al campo Gibraltar por los ataques al oleoducto



Te puede interesar

Oleoducto Caño Limón-Coveñas sufrió nuevo atentado perpetrado por el ELN

Es importante destacar que el hecho se presentó a las 2:40 p.m. del 27 de marzo en la vereda Campo Alicia, zona rural del municipio de Cubará (Boyacá). Las primeras informaciones indicarían que el Ejército de Liberación Nacional (ELN) sería el responsable del ataque, el octavo en lo que va de 2023. Por ahora, no se confirmaron víctimas mortales.

Por medio de un comunicado, Ecopetrol manifestó que "no se puede garantizar la seguridad de las operaciones con esta situación. A partir de hoy fue necesario

#### LO ÚLTIMO



Tribunal de Justicia y Paz condenó a 25 exmiembros del Bloque Norte las Autodefensas Unidas de Colombia

Cantante denunció haber sido agredida por 'colega' por \$10 mil

Piden a la Fiscalía investigar declaraciones de Westcol: "Son discursos discriminatorios que promueven la violencia hacia las personas LGBT"

Se necesitan 32,7 millones de dólares para atender a 153 mil personas: FAO

suspender el despacho de gas de la Planta de Gas Gibraltar", sentenció la empresa nacional el martes 28 de marzo, un día después del supuesto ataque guerrillero.

De acuerdo con lo expuesto por Ecopetrol, la Planta de Gas de Gibraltar, ubicada en Toledo, Norte de Santander, abastece el consumo domiciliario e industrial de gran parte de esta región, así como en municipios de Antioquia y Santander: "Es de gran importancia para la seguridad energética del país. Desde allí se despachan 38 millones de pies cúbicos diarios de gas natural", dijo Ecopetrol en su comunicado.

Te puede interesar:

Comunidad U'wa será escuchada por la Corte Interamericana de Derechos Humanos en demanda contra el Estado colombiano

>

Por último, **Ecopetrol** rechazó los atentados realizados contra el oleoducto **Caño Limón - Coveñas**, "porque no solo generan riesgo para las personas y la infraestructura energética del país, sino que también causan daños irreversibles al medio ambiente", finalizó la petrolera colombiano en su comunicado.



#### INFORMACIÓN DE PRENSA

#### Ecopetrol suspende entregas de gas de campo Gibraltar por atentados contra el Oleoducto Caño Limón-Coveñas

Ecopetrol informa que, debido a los múltiples atentados terroristas contra la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, fue necesario suspender el despacho de gas de la planta de Gibraltar, a partir de hoy, con el fin de garantizar la seguridad de las operaciones.

La Planta de Gas de Gibraltar, ubicada en Toledo, Norte de Santander, es de gran importancia para la seguridad energética del país. Desde allí se despachan 38 millones de pies cúbicos diarios de gas natural, con los cuales se abastece la demanda esencial de gas domiciliario, así como la demanda industrial de una parte importante de los departamentos de Santander, Antioquia y Norte de Santander.

Ecopetrol rechaza los atentados realizados contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas, porque no sólo generan riesgo para las personas y la infraestructura energética del país, sino que también causan daños irreversibles al medio ambiente.

Bogotá, 28 de marzo de 2023

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logistica, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones lideres en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la conosión vial Costera Barraquilla - Cartagena. A Invel internacional, pedente fiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México). Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el regocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas sor proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Para más información puede contactar a: Relaciones con los Medios Juan Manuel Cárdenas M Teléfono: 3208530336

Correo electrónico: juan.cardenasme@ecopetrol.com.co

Síguenos en nuestras redes sociales











Es importante destacar que el Gasoducto Gibraltar – Bucaramanga tiene una extensión de 178 km desde el **Planta de gas Gibraltar** hasta la estación Palenque en la capital santandereana, transportando 30 millones de pie cúbicos, de los cuales, 15 millones son para consumo en la ciudad de Bucaramanga y el restante

para distribuir entre los departamentos de Norte de Santander, Antioquia y Santander.

Te puede interesar:

Ecopetrol negó que quiera comprar Monómeros, pero hay interés de ambos gobiernos

Asimismo, hace parte de un proyecto de exploración de hidrocarburos que se inició en los años 90 por parte de La Compañía de Petróleos Cordillera S.A, quien posteriormente cedió un 75% del contrato firmado con **Ecopetrol** a la Compañía Occidental de Colombia S.A -OXY, la cual solicitó licencia ambiental en 1992 para la prospección sísmica del Bloque Samoré.

Después del ataque al **oleoducto Caño Limón-Coveñas**, y debido a la emergencia ambiental generada por este acto terrorista, **Ecopetrol** informó que Cenit, una de sus filiales, tuvo que activar el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC). "Cenit informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cubará sobre esta situación y las acciones del PEC"

"Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera", manifestó la empresa.

De igual forma, la compañía de transporte de petróleo hizo un llamado a la comunidad de este sector para que se abstenga de acercarse al sitio del incidente, hasta tanto culminen las labores de evaluación, reparación, limpieza y recolección a las que haya a lugar.

Igualmente, se conoció que uniformados del **Ejército Nacional** llegaron hasta el lugar de los hechos para desarrollar las operaciones de aseguramiento correspondientes y de esta manera permitir el ingreso del personal técnico delegado para atender los estragos causados por la explosión.

#### + Temas Relacionados

Caño Limón - Coveñas **Ecopetrol** Planta de Gas de Gibraltar, Atentado ELN

Colombia-notícias

#### Más leidas América

#### La junta militar de Myanmar arremetió contra la líder Aung San Suu Kyi y anunció la disolución de su partido

La Liga Nacional por la Democracia es una de las 40 organizaciones políticas que fueron canceladas por "desacatar" una nueva legislación de cara a los comicios que pretenden organizar los militares en una fecha que aún no ha sido precisada



### La singularidad tecnológica en "El rumor y los insectos", la novela más reciente del español Ignacio Fernando

Tras la publicación de sus dos anteriores novelas, "La quietud" y "Referencial", el escritor regresa, de la mano del sello Tusquets, a la mesa de novedades



#### las increíbles nuevas coincidencias que ilusionan a los hinchas de Argentina con la cuarta estrella

Así como sucedió en la previa de la conquista en Qatar, nuevos "guiños" del destino surgieron en los triunfos por 2-0 ante Panamá y 7-0 contra Curazao



#### Crónica de una revolución en Santiago del Estero: del gesto "Rolling Stone" de Dibu Martínez a los miles que vieron por primera vez a Messi en cancha

La provincia del norte argentino se sintió el centro del país por dos días gracias a la selección argentina y su pueblo no lo olvidará jamás



#### "Elizabeth Finch", de Julian Barnes, una novela sobre la devoción más absoluta

El libro más reciente del escritor británico reconfirma, una vez más, que es una de las voces más destacadas de la literatura universal en este tiempo



#### MÁS NOTICIAS

#### MUNDO

# Científicos crearon una albóndiga gigante de carne cultivada de mamut Hace 51 min

La Agencia de Energía Atómica advirtió que la actividad militar alrededor de la central nuclear de Zaporizhzhia está aumentando

¿Cuándo usar was y were y cómo hacer oraciones en negativo?

¿Cuáles son los requisitos para abrir un OnlyFans?

¿Qué son las horas espejo y por qué serían "mensajes de los ángeles"?

#### **ENTRETENIMIENTO**



"Ringo. Gloria y muerte": 5 momentos de la vida real de Oscar Bonavena que se plasmaron en la serie

El cabello de Rosalía se quedó enredado en un ventilador

"Peter Pan y Wendy": Jude Law como Capitán Garfio y más personajes en los nuevos pósters

Presentaron acciones legales para quitar un episodio de "The Big Bang Theory" de plataformas

#### **DEPORTES**



Crónica de una revolución en Santiago del Estero: del gesto "Rolling Stone" de Dibu Martínez a los miles que vieron por primera vez a Messi en cancha

12 frases de Scaloni: qué fue lo que lo emocionó del nene salteño en la Conmebol y la chance de que Messi juegue en Newell's

El crudo testimonio de Lo Celso tras su primer partido luego de la lesión que lo marginó del Mundial: "Estuve cuatro días llorando solo en el baño"

"Que esta locura no se termine nunca": el mensaje de Lionel Messi tras hacer historia en la goleada de Argentina en Santiago del Estero

## infobae









Secciones Argentina

> América México

Colombia

RSS Perú Contáctenos

Redacción

Empleo Contacto Comercial Legales

Términos y Condiciones Política de Privacidad

Ultimas Noticias

Todos Los Derechos Reservados © 2023 Infobae